

DECLARACIÓN ESPECIAL

Los Jefes de Estado y de Gobierno de Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras, Panamá, el Vicepresidente de la República Dominicana y el Alto Representante del Primer Ministro de Belice, se reunieron en el marco de la III Cumbre SICA – Corea, con el Presidente de la República de Corea el 29 de junio de 2010.

El Presidente de la República de Corea presentó un informe sobre los resultados y conclusiones de la investigación del hundimiento del buque surcoreano Cheonan, llevada a cabo por un grupo de investigación conjunto cívico militar, conformado por la República de Corea, con participación de expertos internacionales, que le atribuye la responsabilidad del hundimiento de dicho navío a la República Popular Democrática de Corea.

Los Mandatarios de Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras, Panamá, el Vicepresidente de la República Dominicana y el Alto Representante del Primer Ministro de Belice expresaron su más profundo sentimiento de pesar por la trágica pérdida de 46 vidas humanas y por el hundimiento de el Cheonan.

A la luz de la presentación de la Delegación Coreana, los Mandatarios condenaron este acto de agresión en contra de la República de Corea y brindaron su apoyo y compromiso en cooperar estrechamente en conjunto con la comunidad internacional en la búsqueda de la paz y la seguridad en esa región.

Los Mandatarios, coincidieron en que la situación debe resolverse en el marco del respeto al Derecho Internacional y a los principios y normas de la Carta de las Naciones Unidas, acordando cooperar estrechamente para este fin y reiterando su deseo de que la Península de Corea alcance la paz.

Adicionalmente, acordaron que el problema nuclear de Corea del Norte debe solucionarse a través de medidas inclusivas por medio de las Reuniones de las Seis Partes, y coincidieron que las resoluciones del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas al respecto deben ser cumplidas fielmente.

Dada en la ciudad de Panamá, República de Panamá, a los veintinueve días del mes de junio del año dos mil diez.